

La véritable obéissance



Joyce Meyer



“

"C'est en comptant sur ton obéissance que je t'écris, sachant que tu feras même au delà de ce que je dis."

Philémon 1.21

J'ai entendu un jour l'histoire d'un petit garçon qui ne voulait pas obéir à son père. Il était debout alors que son père lui avait demandé

de bien vouloir s'asseoir. L'enfant refusait, continuait à défier l'autorité de son père et restait debout. Son père répéta sa demande, plus fermement cette fois. Le garçon était toujours debout. Finalement le père appuya ses grosses mains sur les épaules de son fils et le força à s'asseoir. Le garçon, plus provocant que jamais, leva le visage vers son père et lui lança : "Je suis peut-être assis à l'extérieur, mais je suis debout à l'intérieur !"

“Dieu vous appelle à marcher dans une obéissance totale.”

Lorsque vous vous pliez à ce qu'on vous dit parce que vous y êtes obligé, vous n'agissez pas dans une attitude d'obéissance. Vous êtes peut-être obéissant à l'extérieur, mais vous restez rebelle à l'intérieur. Ce n'est pas cela la véritable obéissance.

C'est dans la nature humaine que de vouloir être le chef. Il y a quelque chose en chacun de nous qui désire tenir les rênes. Quand c'est vous qui commandez, personne ne peut vous dire ce que vous devez faire. Vous n'êtes pas obligé de vous lever tôt ou de faire les travaux pénibles. Vous pouvez conduire aussi vite que vous le souhaitez. Vous avez le droit de manger quand vous voulez et ce que vous voulez. Vous n'avez pas besoin de faire quoi que ce soit que vous n'avez pas envie de faire. Vous êtes le chef !

Mais ce n'était pas l'attitude de Jésus. Il était le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs. Il était le propre Fils de Dieu et pourtant, il n'a pas cherché à dominer les autres. Cette attitude caractérisait chacune des journées de sa vie terrestre. Même lors de son dernier repas, alors qu'il était sur le point de se sacrifier par amour pour le monde, il a accepté de servir ses disciples en se mettant à genoux pour leur laver les pieds.

Lorsque vous faites ce qu'on vous dit simplement parce que vous êtes obligé, vous n'agissez pas dans une attitude d'obéissance.

Dieu vous appelle à marcher dans une obéissance totale. Il veut que vous acceptiez de vous soumettre aux autorités que vous rencontrez dans une attitude sincère d'obéissance.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je veux marcher dans l'obéissance à ta Parole et à tes commandements, peu importe le prix à payer. Sonde mon cœur et éprouve mes motivations afin que j'obéisse avec un cœur pur et rempli d'amour. Amen.

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



29 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com